RÉGION ■ Gérald Antoine, premier recteur honoré

Gérald Antoine a été le premier recteur de l'académie d'Orléans-Tours (1961-1973). Lundi, depuis l'Institut de France, lui a été rendu hommage, en séance publique, au sein de l'académie des Sciences morales et politiques, à Paris. Et pour cause, celui qui était originaire des Vosges a « refondé l'université d'Orléans. avec Roger Secrétain », précise Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste du Loiret. Gérald Antoine, que le passé de résistant honore, s'est aussi illustré dans le domaine de la grammaire française. Au côté d'Edgar Faure, il a également été l'un des maîtres d'œuvre de la loi d'orientation sur l'enseignement supérieur de novembre 1968. ■